
Écoles nationales d’architecture : Roselyne Bachelot répond à Jean-Pierre Sueur

Publication : lundi 5 octobre 2020 08:37

Jean-Pierre Sueur avait interpellé Franck Riester, alors ministre de la Culture, sur les difficultés
que connaissent les écoles nationales d’architecture et sur leur devenir.

Roselyne Bachelot vient de lui apporter une longue réponse.

>> Lire la question écrite et la réponse
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